

Vol. 1. 1774-1805, fjs. 367.

Californias. Consultas sobre la práctica del Nuevo Reglamento Provisional.

Californias. Informes de la variación del Reglamento que gobernaba, por Teodoro de Croix, Comandante General de las Provincias Internas.

Californias. T. de Croix, pide se remitan los auxilios pedidos por el gobernador Felipe Neve a San Blas.

Californias. Cuentas sobre libranzas de la Real Hacienda pagadas al habilitado general de Californias, coronel Manuel Carcaba, 1800-1805.

Carmen, presidio del. Reparaciones del presidio y cuentas dadas por el gobernador de él.

Yucatán. El capitán general pide municiones y utensilios para la defensa de la Provincia.

Vol. 2. 1777-1795, fjs. 221.

Californias. Relación de efectos para vestuario de los soldados del presidio de Loreto.

Californias. Solicitud de Francisco Carvajal, de la plaza de cirujano de los presidios de Monterrey y San Francisco.

Californias. Cuentas dadas por el gobernador, de los guarda almacenes de San Diego y Monterrey.

Carmen, presidio del. Cuentas de la pagaduría del presidio, año de 1786.

Carmen, presidio del. Que se permita a la isla registros para Campeche con calidad de transbordo para Veracruz y La Habana.

Vol. 3. 1781-1794, fjs. 418.

Californias. Reglamento (impreso) para el Gobierno de la Provincia de Californias. Aprobado por S.M. en Real Orden de 24 de octubre de 1781.

Californias. Cuentas de los presidios de: Loreto, Monterrey, San Diego y San Francisco.

Californias. Memorias para el surtimiento de los presidios.

Californias. Relaciones juradas de habilitados.

Californias. Cuentas de carga y data.

Vol. 4. 1772-1777, fjs. 444.

Provincias Internas. Cargas de Hugo O'Conor, Comandante Inspector de las Provincias Internas, relativos a los presidios; su situación y estado.

Provincias Internas. Instrucción reservada que ha de tener presente O'Conor para poner en práctica y observancia el Nuevo Reglamento de los Presidios Internos.

Vol. 5. 1672-1775, fjs. 380.

Habana. El capitán Juan Alonso Tapia, pide se le libre por cuentas atrasadas.

Californias. José de Echeveste, sobre la escasez y demasiado valor de efectos remisibles a los presidios.

Californias. Providencias de nuevos establecimientos y aprobación del Reglamento Provisional.

Californias. Nota de pagos hechos en cuenta de los débitos, que estaban causados del tiempo de Francisco Trillo y Vermúdez.

Californias. Reglamento e instrucción provisional para el auxilio, resguardo y conservación de los antiguos y nuevos establecimientos de las Californias (Reglamento de Echeveste 1773).

Autlán. Fábrica de cárcel y casas reales.

Vel. 6. 1773, fjs. 466.

Asuntos relativos a los presidios de las Provincias Internas remitidos en la correspondencia entre Hugo O'Conor y el Virrey Bucareli. Entre algunos presidios se encuentran: Terrenate, Julimes, Adaes, Buenaventura, San Felipe y Santiago de Janos, San Miguel de Horcasitas, San Carlos de Buenavista, Altar y Pitic.

Vol. 7. 1645-1819, fjs. 336.

Listas y extractos de los presidios y compañías siguientes: Janos, Buenavista, compañía de Carrizal, El Elseario, Real Presidio del Norte, Real Presidio de Coyame, Compañía de San Carlos de Cerro Gordo, 1ª y 2ª Compañías Volantes, 1819.

Chihuahua, real caja de. Sueldos militares.

Yucatán. Inventario de los fuertes del Surgidero y Sisal, partido de Tizimín.

Carmen, isla del. El gobernador Rafael Ximénez de Montalvo, solicita grado de coronel, 1820.

México, cuartel de caballería provincial de. Ignacio Barrales herido por José Eusebio Gutiérrez.

Secretaría del Virreinato. José Arias, Catalino Nieto, José Montoya y Mariano Arana, presos por el comandante de armas de Tacuba a causa de llevar caminos diversos del que expresaban sus pasaportes.

Testamento. De Luis Fernández de Eslava, 1645.

Pachuca. Establecimiento de una cofradía titulada del Santísimo Sacramento, sin aprobación real.

Marquesado del Valle. Joseph Mariano, cura interino de la Villa de Santa María, informa del dinero de las cajas de depósito de dicha Villa.

Vol. 8. 1795-1797, fjs. 178.

Carmen, presidio del. Fianza de Isidro Pérez de Acal, encargado del gobierno del presidio.

Carmen, presidio del. Diligencias del cirujano del presidio para acreditar el método curativo que observa con los enfermos.

Carmen, presidio del. Jubilación de Pedro Pirolle, cirujano mayor del presidio.

Carmen, presidio del. Renuncia de Joaquín del Campo sobrestante a las obras del Rey y encargado al cuidado económico del presidio y propuesta para que le suceda Joseph Calatrio.

Campeche. Que se permita a Juan de la Torre cortar madera de los montes de la jurisdicción del presidio del Carmen, para construcción de una goleta.

Yucatán. El síndico procurador de Mérida, señala el abuso de emplear a los presos en obras particulares.

Vol. 9. 1773, fjs. 424.

Correspondencia entre Hugo O'Conor y el Virrey Bucareli, relativo a los presidios de las Provincias Internas y sobre el establecimiento del Nuevo Reglamento de Presidios Internos de 1772.

Vol. 10, 1789-1809, fis. 359.

Campeche. Reparación al baluarte de San Carlos.

Yucatán, Reparación de la fortaleza de Bacalar.

Carmen, Presidio del. Estado de la capilla y almacenes.

Carmen, Presidio del. Lista de medicinas que se necesitan para la tropa y demás empleados del presidio.

Carmen, Presidio del. Disposición del gobernador para que se arme el bongo Santiago, para perseguir a los enemigos, 1800.

Carmen, presidio del. Revista de los almacenes.

Carmen, presidio del. Gastos causados en el presidio, para contener las hostilidades, 1803.

Carmen, presidio del. Diligencias por la fuga del distinguido de infantería José Zamora, encargado de sobrestante de obras reales.

Campeche. Composición de los husillos de la muralla.

Vol. 11, 1657-1792, fjs. 324.

Carmen, presidio del. Aviso del oficial 2º de la pagaduría de dicho presidio, que el pagador por haber incurrido en una equivocación, arrancó varias hojas del libro mayor y puso otras en su lugar.

Carmen. presidio del. Composición de la Pagaduría.

Carmen, presidio del. Licencia a Joseph Casasola, gobernador que fue del presidio, para regresar a España.

Zacatlán. Reedificación de casas reales, cárceles, casas de comunidad y escuela, (plano) 1792.

Vol. 12. 1726-1817, fjs. 438.

Santa Rosa de Corodeguáchi, presidio de, (alias Fronteras). Autos hechos por Pedro de Rivera, brigadier de los reales ejércitos y visitador general de los presidios por S.M., 1726.

Santa Rosa de Corodeguáchi, presidio de. Diligencias ejecutadas sobre los informes hechos por don Gregorio Álvarez Tuñón capitán del presidio, contra los

vecinos de la provincia de Sonora, en la formación de compañías.

Sonora. Lista de vecinos de la Provincia, con posibilidad y forma, para salir a campaña.

Sonora. Gregorio Alvarez Tuñón, como apoderado de la diputación del comercio

y minería de la Provincia.

San Luis Potosí. El subdelegado de Catorce, pide se le reintegre la cantidad, que de su bolsillo ha dado el alcaide de aquella cárcel para completarle su sueldo.

Vol. 13. 1712-1792, fjs. 401.

Nuestra Señora de los Remedios y Exaltación de la Santa Cruz, presidio de. Libro de cuentas de los soldados, donde se apunta lo que se les va dando, por cuenta de sus sueldos, 1713.

Santa Fe, Villa de. Para que no falte juez que ejecute las diligencias, se propone

a un alguacil ordinario de esta Villa o al brigadier Pedro de Rivera.

Panzacola, Presidio de. Llegada del convoy del presidio de Panzacola al puerto de Veracruz, con cuarenta indios cristianos con sus familias, que han seguido a la guarnición; se les concede libertad de Alcabala a sus efectos y se incluye la lista de las familias, 1763.

Nueva Orleáns. Diligencias practicadas por los señores gobernadores y oficiales reales de Veracruz, sobre la entrada de un paquebot francés, siendo capitán de él don Juan Raoult, que condujo a don Antonio Ricardos, español, a ese

puerto.

Veracruz. Envío de armas a la ciudad de México.

Veracruz. Algo sobre el embarque de religiosos jesuitas, 1767.

Provincias Internas. Pide Hugo O'Conor, que se añada otro presidio más, a los

quince presidios que forman el cordón en estas Provincias.

Carmen, presidio del. Que se arbitren fondos para mantener a los reos del presidio y la necesidad que hay de poner un cepo, para resguardo de los de consecuencia.

Vol. 14. 1774-1821, fjs. 364.

Carmen, isla del. Cartas de los gobernadores de Yucatán y del de la isla del Carmen, relativas al fuerte proyectado para la fortificación de la isla y presidio del Carmen; cálculo y relación del ingeniero Juan de Dios González y dictamen dado en la visita del ingeniero director don Manuel de Santiesteban, (se incluyen dos planos).

San Juan de Ulúa. Asuntos relativos a presidiarios en los años de 1810, 1817 y

1818.

México. Que a de los presos de las cárceles de esta capital sobre que los alcaides de ellas les exigen medio real, por cada una de las veces que van a verlos sus parientes o bienhechores.

Texupilco. Sobre la libertad de los presidiarios insurgentes aprehendidos, 1820. México. El intendente de esta capital, informa de los gastos que causa la subsistencia de los presidiarios.

Vol. 15. 1793-1804, fjs. 286.

Carmen, presidio del. Anónimo contra Rafael de la Luz, gobernador del presidio, por los abusos que comete con los arreglamentos que da a sus soldados, (mapa con la situación de la Isla del Carmen).

Puebla. Consulta del intendente, sobre de que cuenta han de proveerse las luces

de los cuerpos de guardia de cárceles.

México, cárcel de. Búsqueda del expediente que trata la traslación de la oficina de Real Almoneda a una de las accesorias de la cárcel de Corte.

Orizaba. Reos existentes en las cárceles y estado de sus causas.

Veracruz. Manuel del Barrio, sobrestante de presidios en San Juan de Ulúa, pide aumento por el trabajo que impende en el ramo de depósito de Marina.

Californias. Presidio de Loreto, memoria de efectos y arsenal, para el año de 1799. Carmen, presidio del. Sobre liquidación de sueldos y alcances que resultan por no habérsele descontado sobre juicio de residencia a Felipe Mª Codallos, gober-

nador que fue del presidio.

Vol. 16. 1783-1816, fjs. 518.

Tacuba, villa de. Necesidad de reedificar la cárcel pública.

Californias. Aprobación de la cuenta de 1794, del habilitado general de Californias, teniente coronel Manuel Corcaba, 1795.

Córdova, villa de. Fábrica de cárcel, 1804.

Altar, presidio de. Aprehensión del indio Domingo Álvarez y noticias de la destrucción de las misiones de Soledad y San Pedro Mártir.

Sombrerete, villa de. Recomposición de la cárcel y Alhóndiga.

Californias. Presupuesto de memoria, para el presidio de Loreto el año de 1797.

Californias. Habilitación de memorias de los presidios, 1798.

Californias. Informes del Real Tribunal de Cuentas, sobre el modo en que los ministros de estas cajas generales deben datar, lo que satisfacen a buena cuenta al habilitado de los presidios.

Valladolid. El intendente suplica se apruebe la providencia que dictó para seguridad de los reos de esa ciudad.

Zimapán. Reedificio de casas reales y cárcel (plano).

Chilpancingo. El subdelegado de Chilpancingo, jurisdicción de Tixtla, pide se obligue a los pueblos y hacendados a la recomposición de caminos.

Cuatla Amilpas. El subdelegado informa de la reedificación de casas reales y cárcel.

Metepec. Reedificio de la cárcel.

Zamora, villa de. Solicita José Mª Zepeda, profesor de Medicina, aumento de su sueldo, por la asistencia que da a los reos de aquella cárcel.

Valladolid. El subdelegado de Puruándiro, propone arbitrios para la composición

que necesitan las casas reales y cárceles.

Valladolid. El encargado de justicia del real de Angangueo, señala la falta de

cárcel en aquel lugar.

Valladolid. El ministro de las reales cajas de Valladolid, solicita se le remita copia de la cuenta de 4 y 2% respectiva al año de 1806, por haberse extraviado con otros papeles de aquella oficina, con motivo de la insurrección.

Vol. 17. 1793-1802, fjs. 415.

Carmen, presidio del. El ministro pagador del presidio residente en la capital, solicita cobrar en la caja general su sueldo.

Carmen, presidio del. Queja de Rafael Príncipe Jáuregui, oficial mayor de la real pagaduría del presidio, contra su inmediato jefe el pagador Francisco Granados de Cabrera.

Carmen, presidio del. Provisión de bastimentos al presidio, 1797.

Yucatán. Abono de sueldos que la compañía de granaderos de milicias, solicitan se le haga como a los veteranos de su clase, con motivo de estar guarneciendo el presidio de Bacalar.

Carmen, presidio del. Partes del gobernador, sobre novedades de los enemigos

en aquella isla y costos, 1799.

Carmen, presidio del. Extracto, ajustes y decretos, sobre los pagos a las milicias que se hallan sobre las armas y se revistan el 15 de junio de 1799.

Tabasco. Pide el gobernador la reedificación de la vigia de Amatitlán.

Vol. 18. 1711-1771, fjs. 561.

Nuevo México. Autos a pedimento del general don Francisco Cuervo, con los presidiales de Nuevo México, sobre sueldos devengados, 1711.

Nuevo México. Autos sobre ajustes de cuentas, entre don Juan Flores Mogollón y los soldados, 1716.

Nuevo México. Licencia para salir de aquella Provincia a Juan Ignacio Mogollón, que fue gobernador de aquella Provincia.

Nuevo México. Cartas referentes al gobernador don Félix Martínez.

Provincias Internas. Dictámenes dados de orden del Exemo. Sr. Marqués de Croix virrey de este Reino, por el Sr. Mariscal de Campo Marqués de Rubí; en orden para la mejor situación de los presidios, defensa y extensión de sus fronteras en los confines del Norte de este Virreinato.

Provincias Internas. Dictamen del Marqués de Rubí, sobre la mejor situación de los presidios para su defensa.

Provincias Internas. Instrucción (impresa) para formar una línea o cordón de quince presidios, sobre las fronteras de las Provincias Internas (Reglamento de 1772).

Provincias Internas. Instrucción reservada que ha de tener presente Hugo O'Conor comandante inspector de los presidios Internos, para poner en efecto el nuevo reglamento.

Vol. 19. 1791-1844, fis. 330.

Bacalar, presidio de. Provisión de cirujano para el hospital del presidio.

Mérida, hospicio de. Solicitan un hilador tejedor de manta de algodón, que enseñe de maestro y cumpla en el hospicio su condena, 1794.

Yucatán. El gobernador interino de Veracruz, dispone se remita en la próxima cuerda de prisioneros a la ciudadela de San Benito de Yucatán al reo Esteban Paredes.

Carmen, presidio del. Pase a Agustín Bernardo de Medina, para ocupar el puesto de gobernador militar y político del presidio, 1796.

Carmen, presidio del. El intendente interino de Yucatán, informa de los reparos que el real tribunal de cuentas puso a disposición del presidio de 1792.

Carmen, presidio del. Diligencias instruidas para acreditar el gasto que se ha hecho en la construcción del cuartel de la compañía de Dragones, que se halla sin concluir y corresponde a esta plaza.

Carmen, presidió del. Sueldos de don Rafael de la Luz, gobernador que fue de este presidio.

Tlatelolco. Que los productos del fondo creado para el presidio de Tlatelolco y otros objetos, se depositen diariamente en la Tesorería del Monte de Animas; luego se dispuso se verifique en la Tesorería de la Academia, 1844.

Vol. 20. 1788-1805, fjs. 332.

Carmen, isla del. Instrucción al nuevo gobernador, Rafael de la Luz, 1789.

Carmen, presidio del. Que se agregue al presidio, el partido de los ríos Usumacinta, para evitar que el gobernador de Tabasco, impida se saquen víveres como hasta el día lo han hecho, con daño a ambos vecinos, 1785.

Tampico. Cárceles y casas Reales.

Pánuco y Tampico. El subdelegado informa el mal estado de las casas reales y cárcel, y además varios excesos cometidos por los militares en aquel lugar con motivo de la división de jurisdicciones.

Bacalar. Provisión de víveres, para la guarnición.

Carmen, presidio del. Regulación del situado, 1803.

Mérida. Corte, balance y visita de la real caja de Mérida, que hizo el Sr. don Benito Pérez Mariscal de Campo y Capitán General e Intendente de esta Provincia, acompañado de don Pedro Bolio contador y don Policarpo Antonio de Echánove, tesorero. 1805.